



(ALEX WONG/GETTY IMAGES)

Los escándalos de la familia Biden implican a Obama

- Andrew Miiller
- [7/9/2023](#)

La asesora de confianza de Barack Obama, Valerie Jarrett, presumió en una ocasión de que la administración Obama estaba libre de escándalos. Sin embargo, las revelaciones del Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes muestran que el vicepresidente de Obama estuvo implicado en lavado de dinero mientras ocupaba el cargo.

Los números no mienten: el patrimonio neto de Joe Biden aumentó misteriosamente de 4 a 25 millones de dólares durante sus ocho años como vicepresidente de Obama. Ahora parece que gran parte de esta riqueza procedía de ganancias ilícitas.

El representante Dan Goldman declaró ante la prensa en julio que Hunter, el hijo de Joe Biden, puso a su padre en el altavoz del teléfono durante reuniones de negocios alrededor de 20 veces durante el tiempo que Joe estuvo en el poder: estaba íntimamente involucrado en los negocios de su hijo.

PT

Investigación ampliada: la computadora portátil de Hunter Biden registra 140 delitos empresariales cometidos por el hijo de Joe Biden, por lo que las pruebas de la corrupción de la familia Biden son abrumadoras. Sin embargo, el ex presidente de la Cámara de Representantes Newt Gingrich señala que desenmascarar a los Biden no es suficiente. El Congreso tiene que investigar a Obama.

¿El presidente no lo sabía? “Todo esto está ocurriendo mientras Obama es presidente”, dijo Gingrich en el podcast *John Solomon Reports* del 4 de septiembre. “Nada de esto podría haber ocurrido sin su conocimiento activo. Simplemente no es posible. Así que lo que tienes es a Obama convirtiendo al Departamento de Justicia en un arma, derribando el Estado de derecho, estableciendo una defensa para cualquier izquierdista que quiera ser corrupto y, al mismo tiempo, utilizando al gobierno para lanzar ataques contra Donald Trump, porque le tienen mucho miedo”.

Anarquía en ascenso: a pesar de la afirmación de Jarrett, Obama tuvo su porción de escándalos tradicionales durante su mandato, incluyendo el escándalo del tráfico de armas Rápido y Furioso, la tragedia de Bengasi y la persecución de las organizaciones sin ánimo de lucro conservadoras por parte del Servicio de Impuestos Internos. Los planes de lavado de dinero de la familia del crimen Biden fueron sin duda uno de los mayores escándalos de su administración. Joe Biden, James Biden, Hunter Biden y otros pusieron en peligro la seguridad nacional estadounidense para su propio beneficio personal.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribió en 2013:

Esta administración se cubre con un *manto de engaño*. Cualquiera que diga que aquí no hay un problema real ¡tiene que abrir los ojos! Tenemos que ver la realidad: Algo mortalmente peligroso se ha apoderado del país,

mucho más de lo que la gente cree. Hay una *dimensión espiritual* en lo que está sucediendo, y no se pueden entender estos acontecimientos a menos que se reconozca eso. A fin de cuentas, no se trata de un hombre o de una administración: Se trata de un *ser espiritual maligno* que está trabajando para destruir esta nación ¡y de por qué Dios está permitiendo que suceda! Le insto a que solicite un ejemplar gratuito de mi libro [Estados Unidos bajo ataque](#) para saber sobre esta verdad.

Más información: lea "[La pervertida clase gobernante](#)".